

LE SAVIEZ-VOUS ?

L'école St François est une école née du regroupement des écoles privées « St François » (dite école des filles) et St Henri (dite école des garçons). Les plus anciens documents retrouvés datent de décembre 1951 et font acte de la création d'une Association de Parents d'Elèves de l'école privée et de son inscription au Journal Officiel sous l'autorité du Sous-Préfet de St Nazaire.



Le saint patron de notre école: St François veille sur notre école, ses familles et ses élèves.

Sa fête est célébrée le 4 octobre.

Chaque début d'année, au mois d'octobre, nous célébrons St François autour d'une célébration de rentrée qui réunira toute la communauté éducative et lancera l'année scolaire.

St François d'Assise: fondateur de l'ordre des Franciscains, qui a abandonné son idéal de chevalerie pour fonder l'ordre mendiant au XIII^e siècle. C'est cette simplicité de vie et cette ouverture aux autres qui fait écho dans notre établissement.

Saint François de Sales: aux XVI^e et XVII^e siècles s'est servi de l'invention de l'imprimerie pour vulgariser l'écriture. Ses écrits comptent parmi les plus importants de la religion chrétienne. L'écriture est au centre des apprentissages de l'école primaire.

Le Pape François: c'est le premier Pape portant le nom de François, en hommage à François d'Assise. Elu Pape en mars 2013 après la renonciation de Benoît XVI, c'est le premier Pape Sud-Américain. La protection de l'environnement est un de ses plus forts desseins.

PROJET ÉDUCATIF D'ÉTABLISSEMENT ÉCOLE ST FRANÇOIS ST MOLF



« Pour grandir soi-même, il faut grandir avec les autres »
Sœur Emmanuelle



Bienveillance
Respect
Confiance
Perseverance
Partage

ec.st-molf.st-francois@ec44.fr

www.saintmolf-stfrancois.fr

GRANDIR A CÔTÉ, AVEC ET GRÂCE A SES CAMARADES

A l'image de St François, nous pensons que l'Amour n'a de sens que s'il est donné, vécu au quotidien et traduit dans des actions très concrètes. De l'enfant à l'adulte, chacun a sa place dans la vie de l'école ; l'entraide et l'accompagnement personnalisé participent au bien-être de tous.

COÉDUCER EN TOUTE CONFIANCE
ÉCOUTER LA PAROLE
OUVRIR LES PORTES POUR PARTAGER

GRANDIR ET CONSTRUIRE SON AVENIR DANS UNE ÉCOLE OUVERTE AUX FAMILLES

A l'image de St François, nous avons à cœur d'accueillir les élèves et de faire vivre dans la fraternité l'ensemble des membres de notre communauté éducative. Notre établissement à taille humaine permet de faire unité, de vivre des relations de confiance et de simplicité. Tous les élèves se connaissent et tissent des liens de proximité proches de ceux d'une grande famille.

DÉCOUVRIR LA FRATERNITÉ
PARTAGER DES RÉUSSITES
CONSTRUIRE SA CITOYENNETÉ

GRANDIR DANS UN CADRE RASSURANT, PERSONNALISÉ ET PORTEUR DE SENS

A l'école St François, notre roc c'est la cohésion du corps enseignant, la vision éducative commune, la rigueur des apprentissages, un ancrage local historique, des projets qui ont du sens. Tout cela offre un cadre rassurant aux enfants et aux familles.

ACCUEILLIR, ÉCOUTER, ACCOMPAGNER
PROGRESSER À SON RYTHME DANS UN CADRE STRUCTURÉ
IMPULSER DES PROJETS MOTIVANTS

« À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »
Evangile selon saint Jean 13,35

« Le corps humain se compose non pas d'un seul, mais de plusieurs membres. Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance ; si un membre est à l'honneur, tous partagent sa joie. Or, vous êtes corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps. »
Première lettre de saint Paul aux corinthiens 12,14.17-18.25

« Celui qui entend les paroles que je dis là et les met en pratique est comparable à un homme prévoyant qui a construit sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé et se sont abattus sur cette maison ; la maison ne s'est pas écroulée, car elle était fondée sur le roc. »
Evangile selon saint Matthieu 7,24-25

